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追跡調査・編集後記

　

Ｗ
Ｂ
Ｃ
。
皆
さ
ん
は
ご
覧
に
な

り
ま
し
た
か
。
私
が
幼
い
頃
、
野

球
は
毎
日
の
よ
う
に
放
送
さ
れ
、

打
っ
た
勝
っ
た
と
一
喜
一
憂
し
て

い
ま
し
た
。

　

監
督
を
始
め
、
名
高
い
選
手
た

ち
が
、
勝
利
を
目
指
し
、
仲
間
を

信
じ
、
勝
利
を
掴つ
か

み
と
る
姿
に
、

日
本
中
が
注
目
し
、
感
動
し
ま
し

た
。
私
も
そ
の
一
人
で
、
ロ
ス
状

態
が
続
い
て
い
ま
す
。

　

広
報
委
員
と
し
て
も
一
年
が
過

ぎ
、
広
報
委
員
の
研
修
会
、
ま

た
そ
の
他
の
視
察
な
ど
、
コ
ロ
ナ

の
緩
和
に
伴
い
増
え
て
参
り
ま
し

た
。

　

そ
れ
を
活
か
せ
る
様
に
、
協
力

し
話
し
合
い
、
多
く
の
皆
さ
ん
が

手
に
取
り
、
読
み
た
い
、
興
味
が

持
て
る
よ
う
な
議
会
だ
よ
り
を
作

成
し
て
参
り
ま
す
の
で
、
今
後
と

も
ご
意
見
頂
け
ま
す
よ
う
お
願
い

い
た
し
ま
す
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をしました。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

補正予算で20ヶ所分計上した

バス停付近の防犯灯設置について
（令和４年10月）

令和５年度に設置を完了する見込み

バス停を利用する方や子供達の安全を守
る為にも必要である。

水戸から城里に入ると暗いと感じる。町
内にはバス停が75ヶ所あるが防犯灯の設
置は可能か。

常北地区及び桂地区は令和４年度に設置
が完了した。七会地区についても、令和
５年度に設置を完了する見込みとなって
いる。

桂支所を公民館に移転するか検討する

桂支所仮庁舎について
（令和３年９月）

令和５年度に実施設計を行う

支所を公民館に移転し「町民センター」と
するか、今後皆様の意見を聞く。

桂支所の看板が、震災から10年以上も過
ぎているのに未だに仮庁舎のまま。いつ
までこのままにしているのか。

桂公民館に支所機能を加えて「桂町民セン
ター」とするため令和５年度に実施設計を
行い、令和６年度までに工事まで完了さ
せたい。


